
【一般質問】　第303回（令和5年6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． ５月執行の市長と市議選について

　① 低投票率と思われるがどう分析されたのか？
　② 開票ミスの再発防止について
　③ 西村市長の動きについて
④ 選挙公報紙の新聞折り込みについて
⑤ 高齢者などにやさしい投票所づくりについて

２． 新市長による機構改革について

　① 今、現在における構想について
　② 健康福祉部門への提案

「おくやみ窓口」「高齢者なんでも相談専用電話」など
　③ サービス向上のため録音される役所の電話について

どんな事案がきっかけだったのか？

３． 防災放送未整備について

　① 未整備だった理由と今後の計画について

１． 加西病院の変革について

　① 医師大量退職についての認識と診療への影響について
　② 新病院整備計画の見直しについて
　③ 今後の加西病院の医療機能と医師確保について
　④ 経営改革と職員の意識改革について

２． 小中学校再編計画について

　① 現行の小中学校再編計画について
　② 小中学校再編計画の見直しについて

３． 道の駅整備計画について

　① 道の駅整備関連予算の執行停止について
　② 今後の道の駅整備計画について

１． 学校再編等について

　① 学校再編について
　② STEAM教育について
　③ 加西能について

２． 市立加西病院について

　① 市立加西病院の現状について
　② 新病院建設の現状について
　③ 市長が考える新病院について
　④ 現状の新病院計画を活かすことについて

質　問　内　容

4番
高橋佐代子

10番
田井真一

15番
中右憲利

質　問　者
（全13名）
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【一般質問】　第303回（令和5年6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全13名）

１． 脱炭素先行地域指定による事業展開について

　① 事業の進捗について
　② 九会地区モデル地区事業について
　③ 脱炭素社会実現への市長の思いは

２． 新市立加西病院建設について

　① 今までにかかった経費について
　② 耐震工事事業補助金の金額と期限について
　③ 建設費用の内訳と高騰の要因について
　④ 市長の考えておられる新病院建設計画とは
　⑤ 建設計画見直しに伴う意見調整について
　⑥ 見直しなど検討期間と今後のスケジュール

１． ふるさと創造会議と地域担当職員制度について

　① ふるさと創造会議の今後について
　② ふるさと創造会議とはつらつ委員会との統合について
　③ 地域担当職員の地域との関わり方策について
　④ 目指す地域担当職員の将来像について

２． 地域主体型交通について

　① 地域主体型交通に対する市の役割について
　② 地域公共交通と地域主体型交通の感染症対策について
　③ 地域主体型交通間の連携について
　④ 加西市が目指す地域公共交通と地域主体型交通

３． ウクライナへの寄附について

　① ウクライナへの寄附に関しての新市長の見解は？
　② 寄附に至った経緯と予備費からの支出について
　③ 寄附額を1,000万円とした根拠について

１． 加西能について

　① 中止を決められた理由
　② 子ども狂言塾の今後について
　③ 他市との連携は
　④ 加西市の芸術文化の継承策は

２． 未来型児童館のあり方

　① 未来型児童館の建設予算執行停止について
　② 市長の思われる未来型児童館とは
　③ 今後の方向性

３． STEAM教育について

　① STEAMの今後
　② STEAMの役割

6番
橋本真由美

7番
深田照明

3番
西脇　親
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質　問　内　容
質　問　者
（全13名）

１． 選挙ポスター掲示板について

　① 掲示場所について
　② 入札について
　③ 後処理について

２． 圃場整備について

　① 東高室地区について
　② 在田南部地区について
　③ 加西市全体について

３． 加西インター産業団地について

　① １期工事について
　② ２期工事について
　③ インターロータリー内について
　④ 全体について

１． 令和５年度加西市長・市議会議員選挙について

　① 投票率について（期日前・投票日）
　② 票の集計ミスと再発防止について
　③ 総合的な課題や取り組みについて

２． 市職員の働き方や意識改革について

　① 業務改善の取り組みについて
　② 意識改革の取り組みについて
　③ 職員が心がける信条や行動指針について
　④ 市職員に望む意識や行動について

１． 若い世代について

　① 若い世代に対する支援について
　② どうやって声を聞いていくのか

２． 総合運動場・総合体育館について

　① 施設について
　② 今後の方向性について

３． 農業の活性化

　① 現状と課題について
　② 担い手の育成について

４． デジタル化の促進

　① 現状について
　② 産業の活性化について
　③ 今後の方向性について

5番
下江一将

8番
高見博道

2番
北川克則
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質　問　内　容
質　問　者
（全13名）

１． 安全・安心の町づくりについて

　① 加西病院改築計画の見直し
　② 地域防災力の強化

個別避難計画の策定、避難訓練の実施
　③ 道路の安全性

カーブミラーの総点検、県道街路樹等の管理

２． 税務行政について

　① 商品用軽自動車の課税免除の取扱い

３． 空き家対策について

　① 現状と対応策
　② 改正「空き家対策特別措置法」

４． 北条鉄道の利便性向上について

　① 利用状況と運賃の電子化

５． 地域交通の方向性について

　① 現状の評価と今後の対応策（買い物、通院等の交通弱者対策）
　② 地域主体型交通の有効性向上

１． 学校の統廃合について

　① 今後の具体的な考えについて
　② 検討案件について
　③ 計画、スケジュールの予定
　④ スクールバスについて
　⑤ 学校及び学校運営協議会

２． 産後ケアについて

　① 昨年度までの状況
　② 課題について
　③ 今年度の現状と取り組み
　④ 今後の方針について

9番
土本昌幸

11番
佐伯欣子
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【一般質問】　第303回（令和5年6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全13名）

１． 播磨国風土記事業について

　① 今までの取り組み
　② 成果について
　③ 文化の伝承

２． 未来型児童館について

　① 建設計画について

３． 鶉野飛行場跡地周辺整備事業について

　① 道の駅　構想について

４． 公共交通について

　① 公共交通ネットワーク
　② 地域主体型交通の在り方

５． ふるさと創造会議について

　① 住民自治の向上について

１． 市長の政治姿勢について

　① 所信表明の取り扱い
　② 市役所職員に対する現状認識について
　③ 加西病院建設の見直し
　④ 審議会等の答申の受け止め

２． 小中学校の再編見直しについて

　① 事務局は混乱しないのか
　② 保護者等の不安の解消は
　③ 今後の取り組みの手順は

３． 広域ゴミ処理施設の負担について

　① 小野市、加東市との協議は

12番
森元清蔵

13番
森田博美
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